





















→ Spätestens mit dem 7. Schuljahr sollten Maßnahmen, die Berufs-,

Gesundheits- und Lebenskompetenz verbinden, Jungen und

So früh wie möglich aktiv werden

Mädchen in ihrer Entwicklung unterstützen.

Handlungsempfehlungen (2), Entwurf:

- Prävention mit Beschäftigungsförderung verzahnen
 - → Auf Bundes-, Landes- und kommunaler Ebene bedarf es Vereinbarungen, die die Verbreitung erfolgreicher Konzepte unterstützen. Dazu zählen auch Maßnahmen, die die Sensibilisierung, Qualifizierung und Fortbildung der entsprechenden Akteure unterstützen.
- Gesundheitsförderung in den Lebenswelten verankern
 - → Verhaltensorientierte Maßnahmen mit Aktivitäten in den Lebenswelten verbinden; durch die Verbindung verhaltens- und verhältnisorientierter Maßnahmen im Alltag Arbeitsloser ihre Belastungen senken und Ressourcen stärken.







